

In bester Gesellschaft

Von Verena Leitold
Mitarbeit: Vojo Radkovic, Philipp Braunegger
und Johanna Vričak
← verena.leitold@grazer.at



Künstler Günter Schimunek (r.)
und Musiker Flow Bradley. KK

Eine bildstarke Safari in Graz

■ Unter dem Motto „Safari“ eröffnete der Künstler **Günter Schimunek** seine Ausstellung in den KiG!-Räumlichkeiten mit Bildern, Zeichnungen und Kunstbriefen. Musik dazu gab's vom Ex-„Ausseer Hardbradler“ **Flow Bradley**.



Armin Assinger servierte für Helga Zapotoczky (l.) und Edith Hornig. KK

Charity: Schi-Ass als Kellner

■ Moderator und Schi-Profi **Armin Assinger** spendete nicht nur beim Charity Dinner der Zapotoczky Gesellschaft zur Förderung Seelischer Gesundheit, sondern stellte sich auch persönlich zur Verfügung. Fast 8000 Euro kamen so zusammen. Unter den Gästen: Konsulin **Edith Hornig**, Psychiatriekoordinatorin **Susanna Krainz** und Witwe des Fonds-Namensgebers **Helga Zapotoczky**.

Pucher bekommt Bankerl

■ Zwei Tage lang wurde das 25-jährige Bestehen der VinziWerke am Grazer Hauptplatz heuer endlich gefeiert, letztes Jahr musste es aufgrund der Amokfahrt ja abgesagt werden. Als Dankeschön für seinen Einsatz für die Ärmsten bekam Vinzi-Vater Pfarrer **Wolfgang Pucher** von Bürgermeister **Siegfried Nagl** ein Bankerl der Stadt Graz geschenkt. Auf den Bänken bei den Feierlichkeiten rückten wiederum Arm und Reich zusammen. Auch Altbürgermeister **Alfred Stingl**, Caritas-Direktor **Franz Küberl**, Bischof **Wilhelm Krautwaschl** und Gemeinderätin **Daniela Gmeinbauer** befanden sich beispielsweise unter den Gästen.



Bürgermeister Siegfried Nagl (l.) und Vinzi-Vater Wolfgang Pucher bei den Jubiläumsfeierlichkeiten
VINZIWERKE



Bild vom Kochevent mit Heinz Österreicher im Marienstüberl ziert die U(h)rkunde. Ehepaar Roth bei Überreichung. KK

Eine U(h)rkunde für Küberl

■ Überraschung für den Caritas-Direktor **Franz Küberl** bei seiner Verabschiedung im Priesterseminar: **Margret** und **Hans Roth** (Saubermacher-Gründer) stellten sich mit einer Dankes-U(h)rkunde ein – einer Urkunde, die zugleich Uhr ist. Der Dank galt Küberls Engagement für die Armen und Schwachen. Außerdem kamen dem scheidenden Caritas-Direktor zu Ehren Bischof **Wilhelm Krautwaschl**, die Altbischöfe **Johann Weber** und **Egon Kapellari** und Caritas-Präsident **Michael Landau**. Außerdem Landeshauptmann **Hermann Schützenhöfer** und Vize **Michael Schickhofer**, die ehemaligen Landeshauptleute **Franz Voves** und **Waltraud Klasnic** und Landtagspräsidentin **Bettina Vollath**.

Wien war frisch, saftig, steirisch

■ Mystisch wurde es, als die Apfelmänner in ihren Kutten beim traditionellen Empfang der Steirer in Wien im Palais Schönburg einmarschierten. Die Apfelschnapsbrenner traten nämlich mit Kapuzen, Laternen und Raben auf. Der ganze Empfang von Landeshauptmann **Christian Buchmann** und Lan-

desrat **Jörg Leichtfried** stand heuer nämlich im Zeichen der Steirischen Apfelstraße. Unter den Gästen tummelten sich da Bundesminister **Jörg Leichtfried**, WKO-Präsident **Christoph Leitl** und Stellvertreter **Jürgen Roth**, Nationalrätin **Beatrix Karl** und Landesrat **Johann Seitinger**. Außerdem kamen

etwa Ex-Opernball-Direktorin **Lotte Tobisch**, Minister **Wolfgang Brandstetter**, Designer **La Hong**, Steiermark-Tourismus-Geschäftsführer **Erich Neuhold**, „Steirer in Wien“-Obmann **Andreas Zakostelsky**, Charity-Lady **Martina Fasslabend** mit Ex-Minister **Werner Fasslabend**. VENA



LH Hermann Schützenhöfer und Ex-Opernball-Direktorin Lotte Tobisch, LR Christian Buchmann mit zwei Apfelmännern und Bundesminister Jörg Leichtfried (v. l.)
SCHERIAU (3)

